

ABSTRAK

Umbar Ayu, 12102173145, Pandangan Pengasuh Pondok Pesantren Hidayatul Mubtadiien Ngunut Tulungagung Terhadap Peran Tenaga Kerja Wanita (TKW) Sebagai Pencari Nafkah Dalam Keluarga (Studi Kasus di Desa Purworejo Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung), Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag

Kata Kunci:Pandangan, Pengasuh Pondok Pesantren, Tenaga Kerja Wanita (TKW), Nafkah Keluarga.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya persamaan peran yang terjadi antara suami istri di Desa Purworejo Ngunut Tulungagung dalam hal pencarian nafkah. Kewajiban memberi nafkah untuk keluarga adalah kewajiban seorang suami, namun dalam kenyataannya kewajiban yang seharusnya ditanggung oleh suami juga ditanggung oleh istri.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana peran Tenaga Kerja Wanita (TKW) di Desa Purworejo Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung sebagai pencari nafkah dalam keluarga? 2) Bagaimana Pandangan Pengasuh Pondok Pesantren Hidayatul Mubtadiien Ngunut Tulungagung terhadap peran Tenaga Kerja Wanita (TKW) sebagai pencari nafkah dalam keluarga? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui peran Tenaga Kerja Wanita (TKW) di Desa Purworejo Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung sebagai pencari nafkah dalam keluarga, 2) Untuk mengetahui Pandangan Pengasuh Pondok Pesantren Hidayatul Mubtadiien Ngunut Tulungagung terhadap peran Tenaga Kerja Wanita (TKW) sebagai pencari nafkah dalam keluarga.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, atau penelaah dokumen. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*) dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Peran Tenaga Kerja Wanita (TKW) di desa Purworejo Ngunut Tulungagung yang bekerja di luar negeri disebabkan oleh faktor ekonomi. Penghasilan yang didapatkan suami dari hasil kerjanya tidak bisa memenuhi semua kebutuhan yang diperlukan dalam keluarga. 2) Pandangan Pengasuh Pondok Pesantren Hidayatul Mubtadiien Ngunut Tulungagung terhadap peran Tenaga Kerja Wanita (TKW) di Desa Purworejo Ngunut Tulungagung sebagai pencari nafkah dalam keluarga boleh dilakukan asal pekerjaan yang dikerjakan di luar negeri tidak bertentangan dengan hukum syara' dan mendapatkan izin dari suami untuk bekerja di luar negeri.

ABSTRACT

Umbar Ayu, 12102173145, Views of the Caregivers of Pondok Pesantren Hidayatul Mubtadien Ngunut Tulungagung on the Role of Female Workers (TKW) as Life Seekers in the Family (Case Study in Purworejo Village, Ngunut District, Tulungagung Regency), Islamic Family Law Department, IAIN Tulungagung, 2020, Advisor: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag

Keywords: views, caretakers of Islamic boarding schools, female workers(TKW), family livelihoods.

This research is motivated by the similarity of roles that occur between husband and wife in Purworejo Village, Ngunut District, Tulungagung Regency in terms of earning a living. The obligation to provide for the family is the duty of a husband, but in reality the obligations that should be borne by the husband are also borne by the wife.

The formulations in this study are: 1) How is the role of female workers (TKW) in Purworejo Village, Ngunut District, Tulungagung Regency as breadwinners in the family? 2) How the views of the caregiver of Boarding Hidayatul Mubtadien Ngunut Tulungagung Islamic School on the role of Female Workers (TKW) as seekers a living in the family? The objectives of this study are: 1) To determine the role of Female Workers (TKW) in Purworejo Village, Ngunut District, Tulungagung Regency as the breadwinners in the family, 2) To determine the views of the caregivers of Boarding Hidayatul Mubtadien Ngunut Tulungagung Islamic School on the role of Female Workers (TKW) as breadwinners in the family.

The research method used by researchers is a qualitative method and the type of field research. The data collection techniques used in this study were observations, interviews, or document reviewers. While the data analysis technique uses data reduction, data display, and conclusion and verification.

The results of this study indicate that: 1) The role of female workers (TKW) in the village of Purworejo, Ngunut District, Tulungagung Regency who work abroad is caused by economic factors. The income that the husband gets from his work cannot fulfill all the needs that are needed in the family. Therefore, wives participate to help husbands earn additional income in order to improve the economy in the family. 2) The views of Hidayatul Mubtadien Ngunut Tulungagung Islamic Boarding School Caregivers on the role of Female Workers (TKW) in the village of Purworejo, Ngunut District, Tulungagung Regency as breadwinners in the family may be done as long as the work done abroad does not conflict withlaws syara' and has previously received permission from the husband to work abroad. But it would be nice to work in the area of origin. Because working abroad is more of a disadvantage rather than benefit.

الملخص

أمبار أيو، ٤٥١٢١٠٢١٧٣١٤٥، آراء مقدمي الرعاية في المدرسة الداخلية هدية المبتدئين عونوة تلونج اجونج حول دور العاملات العاملات كباحثات عن الأسرة (دراسة حالة في قرية فروارجا ، منطقة عونوة ، حي تلونج اجونج ، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، جامعة تلونج اجونج الإسلامية الحكومية، ٢٠٢٠ ، المشرف: د. أحمد مهدي أنسور ، ماجستير الكلمات المفتاحية: الآراء ، مقدمو الرعاية في المدارس الداخلية الإسلامية ، العاملات ، سبل عيش الأسرة.

الدافع وراء هذا البحث هو تشابه الأدوار التي تحدث بين الزوج والزوجة في قرية فروارجا ، منطقة عونوة ، حي تلونج اجونج من حيث كسب لقمة العيش. الالتزام بإعالة الأسرة هو التزام الزوج ، ولكن في الواقع ، تتحمل الزوجة أيضًا الالتزامات التي يجب أن يتحملها الزوج.

الصياغات في هذه الدراسة هي: ١) كيف هو دور العاملات في قرية فروارجا ، منطقة عونوة ، حي تلونج اجونج كمعيل للأسرة؟ ٢) كيف آراء مقدم الرعاية في هدية المبتدئين عونوة تلونج اجونج حول دور العاملات كباحثين العيش في الأسرة؟ أهداف هذه الدراسة هي: ١) تحديد دور العاملات في قرية فروارجا ، منطقة عونوة ، حي تلونج اجونج كمعيل للأسرة ، ٢) التعرف على آراء مقدمي الرعاية في مدرسة هدية المبتدئين عونوة تلونج اجونج الإسلامية الداخلية حول دور العاملات كمعيل في الأسرة.

طريقة البحث التي يستخدمها الباحثون هي منهج نوعي ونوع البحث الميداني (بحث ميداني). كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظات أو المقابلات أو مراجعي الوثائق. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاج والتحقق.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: ١) دور العاملات في قرية فروارجا ، منطقة عونوة ، حي تلونج اجونج اللائي يعملن في الخارج ناتج عن عوامل اقتصادية. الدخل الذي يحصل عليه الزوج من عمله لا يفي بجميع الاحتياجات التي تحتاجها الأسرة. لذلك ، تشارك الزوجات لمساعدة الأزواج في كسب دخل إضافي من أجل تحسين الاقتصاد في الأسرة. ٢) آراء مقدمي الرعاية في مدرسة هدية المبتدئين عونوة تلونج اجونج حول دور العاملات في قرية فروارجا ، مقاطعة عونوة ،

حي تولونج اجونج كمعيل للأسرة يمكن القيام به طالما أن العمل المنجز في الخارج لا يتعارض مع قوانين سوريا وقد تم تلقيه مسبقاً إذن الزوج للعمل بالخارج. لكن سيكون من الرائع أن تعمل في منطقة المنشأ. لأن العمل في الخارج يضر أكثر مما ينفع.